

PHASE FINALE DE LA COUPE 2000

Les 23 et 24 juin, Vergèze Echecs a accueilli pour la première fois la phase finale de la coupe 2000. 15 équipes venues des quatre coins de la France se sont donc dirigées vers le petit village de Gallargues-le-Montueux à quelques kilomètres de notre club situé entre Nîmes et Montpellier. Certains étaient là dès le vendredi soir, d'autres sont partis très tôt le samedi matin pour arriver en temps et en heure à la résidence les Jasses de Camargue qui accueillait les compétiteurs tant pour le logement et la restauration que les parties.



Chaque équipe était logée dans un appartement et avait accès à l'ensemble des infrastructures de la résidence en particulier à la piscine qui a été fort appréciée ! Il faut dire que le soleil était au rendez-vous et que tous les moyens de rafraîchissement étaient les bienvenus ! Fort heureusement, la salle de jeu était climatisée et le bar était là pour accueillir les joueurs entre les parties. Les conditions de jeu étaient ainsi idéales, la salle de jeu étant traditionnellement la salle de réception de la résidence, une vaste pièce de 200m² avec vue sur le patio. Dès 13h le samedi les capitaines ont commencé à donner leur composition d'équipes à l'arbitre de la compétition, l'arbitre FIDE Frédéric Dijoux venu en voisin du club de l'échiquier Nîmois. Comme prévu, les premières parties commençaient à 14h30 et une folle après-midi avec 3 rondes était lancée !

A l'issue de cette première journée, c'est Limoges qui s'en sortait le mieux en enchaînant 3 victoires consécutives, juste devant les tenants du titre, Nancy Stanislas, accrochés lors de la seconde ronde par Montoux 1. Une horde d'équipes avec 7 points suivait, prête à jouer les troubles-fêtes pour le titre. Mais avant cela, une pause bien méritée autour d'un plat traditionnel, une gardianne de taureau, permettait à toutes les équipes de se retrouver dans la bonne humeur et de constater l'élimination de l'équipe de France de football. Une bien triste sortie que toutes les équipes voulaient éviter le lendemain. Elles regagnaient donc leurs appartements pour trouver un sommeil salvateur qui devraient leur permettre d'engager la dernière ligne droite dans les meilleures conditions.



Et la journée commençait dès 8 heures le dimanche matin avec un choc qui ressemblait bien à une finale entre Limoges et Nancy Stanislas. Un choc finalement sans vainqueur et qui laissait donc Limoges avec un point d'avance sur son dauphin. Malgré son match nul lors de la dernière ronde, Limoges remportera cette phase finale grâce à un meilleur départage sur les tenants du titre. Le podium est complété par l'équipe de Monteux 1 qui réalise le plein de points le dimanche et termine ainsi avec 12 points à un petit point des deux équipes de tête.



Pl.	Equipe	Pts	j.	d.	p.	c.
1	Limoges	13	5	9	14	5
2	Nancy Stanislas I	13	5	5	10	5
3	Monteux I	12	5	2	8	6
4	St Just en Chaussee	11	5	3	10	7
5	Yffiniac	11	5	2	10	8
6	Illkirch-Graffenstaden	11	5	2	10	8
7	Betton	10	5	2	8	6
8	Moissac-Castelsarrasin	10	5	1	8	7
9	Eybens	10	5	0	10	10
10	La Membrolle sur Choisille	10	5	0	9	9
11	Vergeze	10	5	-1	9	10
12	Monteux II	10	5	-2	7	9
13	St Thomas le Havre	9	5	-3	7	10
14	Orleans	8	5	-5	6	11
15	Grenoble	7	5	-5	6	11

Derrière toutes les équipes étaient très proches puisqu'un seul point sépare Saint Just en Chaussée 4^{ème} de Monteux 2 12^{ème} ! C'est dire si la compétition a été acharnée et la lutte pour le titre sans relâche !



La compétition s'est terminée par la traditionnelle remise des prix où chaque équipe a reçu une coupe, stylos et carnets aux couleurs de la compétition. Enfin, les meilleures équipes ont reçu médailles, téléchargement chez nos partenaires DiagonaleTV et lesEchecsEnVideo.fr ainsi que des T-shirts. Cette remise des prix a eu lieu en présence de Pierre Leblic, président de la ligue d'échecs du Languedoc Roussillon.

Le week-end s'est terminé par un repas pris en commun avec une paella, après laquelle tous les participants ont pu reprendre la route ou le train pour regagner leur domicile. Un week-end bien chargé durant lequel tout s'est parfaitement déroulé dans une ambiance fort sympathique. Merci à tous les participants et bravo à Limoges pour sa victoire !

